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75 novos leitos 
de UTIs em MT
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Stopa diz que não tem 
medido esforços em 
busca de recursos

“Vamos procurar inovar 
sim, mas sempre com 

responsabilidade, respei-
tando as contas públicas 

e o nosso limite”, elencou 
José Roberto Stopa

Poeta Antônio Peres Pacheco 
prepara lançamento de livro

Botelho:“Sem o 
apoio da ALMT 

nada disso estaria 
ocorrendo”
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Mauro Mendes garante abertura de 75 novos leitos de UTIs

Antônio Peres Pacheco
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Mauro: “Temos trabalhado para abrir novos leitos, e faremos parceria com as Prefeituras”

O governador Mauro Mendes (DEM) afirmou na semana passada que a gestão continua 
com o trabalho sério para reduzir os impactos da covid-19 em Mato Grosso e que planeja 
abrir mais 75 leitos de Unidades de Terapia Intensiva nas próximas semanas.

Êxtase
Seria fardo a saudade Fosse o amor 
a lápide Da musa distante Ébria e 
inerte rocha Eis que no entanto Há 
no peito despido de medos Fogo e 
sangue pulsante Vidas que brotam 
em rompantes A cada despedida da 
aurora No canto silencioso Das noites 
que partem céleres Rumo à ocasos 
ocidentais Amantes improváveis 
celebram Felicidades perenes Em 
encontros casuais. 

Antonio P. Pacheco

Poeta, escritor e jornalista político, 
Antônio Peres Pacheco, de 57 anos 
é referência local quando o assunto 
é literatura.

Botelho: “Estamos começando a colher os resultados. 
Entregamos maquinários agrícolas para a agricultura 
familiar e novas viaturas para a segurança pública”
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Licença-maternidade ampliada

Na semana passada mais um caso de 
trabalho escravo moderno chamou 
atenção do país. Uma idosa de 63 
anos foi resgata em situação análo-
ga à escravidão após trabalhar como 
doméstica por 41 anos sem receber 
salário e sem ter direito a férias. A 
mulher trabalhava em uma casa de 
uma família na Abolição, na Zona 
Norte do Rio de Janeiro. Uma situa-
ção que infelizmente é rotineira.

O problema do trabalho escravo 
moderno persiste e mobiliza a so-
ciedade para exigir sua erradicação. 
No Brasil o trabalho escravo con-
temporâneo está presente em ati-
vidades como a pecuária, indústria 

Combate ao trabalho escravo

A maternidade é um dos momentos 
mais importantes na vida do casal, e 
principalmente, da mulher, vez que 
é tão somente ela, quem sente todas 
as mudanças próprias, daquele ser 
intrauterino, que mexe, cresce, dá 
cambalhotas, sorri, boceja, faz mala-
barismos, dia e noite, dentro daquela 
que resolveu ser mãe.

Posso dizer, que é mágico, único e 
mesmo inexplicável, sentir dentro 
de você, o crescimento daquele ser 
desconhecido, mas já tão amado, 
como se fossem conhecidos de tantas 
outras vidas.

Talvez, um dos eventos mais enig-
máticos, sob todos os aspectos, é uma 
mulher trazer à luz, outro ser, que 
vive por nove meses conectados por 
um cordão umbilical, totalmente de-
pendente daquela, que é a responsáv-
el, por lhe apresentar o Planeta Terra. 
Logo, ela será chamada de mamãe!

Mamãe, mamãe, eis a canção de ninar 
aos ouvidos, mais suave, que ecoa no 

Universo, atravessa o Cosmo, e che-
ga ao Criador, quando esta se põe a 
agradecer, pela vida daquele que lhe 
mostrou o amor incondicional. Mul-
her, mulheres, quanta maestria! Eis 
admirável!

Esta que escreve, é muito entusias-
mada com esses fenômenos da na-
tureza. Eis muito entusiasmada pela 
vida, pelo amor, pela profissão, e até 
por isso, acredita que foi escolhida 
pelo Onipresente, para ser mãe de 
trigêmeos.

É fim do dia de domingo, e embalada 
pelo silêncio habitual desse entarde-
cer, lhe vem a ideia de dissertar sobre 
à licença-maternidade ampliada, ain-
da mais por que passou pela gestação 
de múltiplos, por isso, sabedora com 
causa, do quanto é importante essa 
ampliação, para às famílias que são 
pais de bebês prematuros, que nor-
malmente, vão para a UTI neonatal, 
e lá podem ficar por dias, meses, às 
vezes até ano, a depender da prema-
turidade.

ARTIGO

EDITORIAL

comida e moradia, ou seja, para garantir 
sua própria sobrevivência, igual aos escra-
vos. Por um tempo, acreditava-se que essas 
situações só ocorriam em áreas geografica-
mente isoladas. Mas muitas pessoas con-
tinuam sendo libertadas da escravidão até 
mesmo em grandes cidades.

O combate ao trabalho escravo moderno 
exige a adoção de medidas positivas pelo 
Estado, contemplando a implementação de 
ações preventivas e de repressão à escravi-
dão contemporânea. 

Para alcançar tais objetivos, é fundamental 
manter a periodicidade das fiscalizações, a 
fim de permitir a coleta de provas in loco e 
o posterior processamento dos responsáveis.

Por ainda persistirem condições de traba-
lho em condição análoga à de escravidão 
no Brasil, o trabalho de fiscalização cons-
titui-se como importante marco no comba-
te ao trabalho escravo contemporâneo no 
Brasil. 

Porém, um fato ainda mais grave é concluir 
que existem, sobretudo no Brasil, certas 
diferenças muito sutis entre o subemprego 
e o trabalho forçado, este último perma-
necendo camuflado no seio de famílias e 
comunidades, a causar sérias dificuldades 
para que o problema seja de todo solucio-
nado.

têxtil, construção civil, cultivo de cana 
de açúcar e construção civil.

De acordo com o código penal, traba-
lho escravo moderno afeta não apenas 
o princípio da liberdade de ir e vir, mas 
afeta também as condições de dignidade 
da pessoa humana. Por isso, situações 
de trabalho forçado, jornada exaustiva, 
condições degradantes ou servidão por 
dívida são todas situações que caracteri-
zam uma situação de trabalho em condi-
ções análogas à de escravidão.

Seguem existindo no Brasil situações 
análogas à escravidão, ou seja, pessoas 
que trabalham em situações sem ne-
nhum direito trabalhista, para pagar sua 
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Para mim, que sou mãe de prematu-
ro, sempre tive claro esse conceito, de 
que o prazo da licença-maternidade 
só deveria passar a contar oficial-
mente depois da alta hospitalar da 
criança, pois, somente assim pode-
ria ficar em casa, com os filhos, pelo 
mesmo tempo que as outras trabal-
hadoras, privilegiando com isso, o 
princípio da isonomia, ou da igual-
dade, como queira entender.

Mas não era bem assim, que fiquem 
vocês sabendo, tanto é que o tema 
precisou ser levado ao Supremo Tri-
bunal Federal – STF, para que esse 
dissesse, que o prazo só deve contar 
a partir da alta do recém-nascido, foi 
o que decidiu no mérito da ação, a 
ministra da Corte, Rosa Weber, por 
entender que a efetivação dos direi-
tos sociais, como a proteção à mater-
nidade e à infância, exige, atuação 
positiva do Estado, para sua concret-
ização, e que garanta a absoluta prio-
ridade dos direitos da criança, sobre-
tudo à vida, e à convivência familiar, 
sendo que aqueles que ficam interna-
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Gisele Nascimento é advogada

dos são tolhidos dessa convivência, 
por isso precisa ser recuperado.

Cabe dizer, que à Carta da República, 
assegura a todas as mulheres trabal-
hadoras o direito de permanecer em 
licença-maternidade por 120 dias 
para cuidar dos bebês, preservando 
o salário, sendo que a Lei, estendeu 
esse prazo/período para 180 dias para 
as empresas que voluntariamente op-
taram por dar mais esse prazo.



Benna Lemes tem 1º mês 
de mandato marcado por 

intenso trabalho
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Benna Lemes tem buscado recursos junto às bancadas estadual e federal, já garantindo ganhos 
importantes ao município

O prefeito de Acorizal, 
Benna Lemes (DEM), 
teve uma rotina de inten-
so trabalho no mês de ja-
neiro. Desde que assumiu 
o mandato, o gestor tem 
se empenhado diaria-
mente para sanar os pro-
blemas existentes, atra-
vés da busca de recursos 
e emendas voltadas para 
melhoria e desenvolvi-
mento do município.

Durante esse período, 
alguns políticos mato-
-grossenses, como por 
exemplo, o senador Jay-
me Campos (DEM), o 
deputado federal Ema-
nuel Pinheiro Neto 
(PTB), o Emanuelzinho, 
os deputados estaduais 
Max Russi (PSB) e Car-
los Avallone (PSDB), se 
comprometeram em aju-
dar a gestão atual.

Dentre algumas de suas 
ações destacam-se o 
atendimento à comuni-
dade Campo Limpo que 
sofria com o desabaste-
cimento de água. Diante 
da situação, Benna pro-
videnciou a instalação de 
uma bomba de captação, 
dobrando a capacidade, 
garantindo água tratada 
aos moradores.

Ainda sobre forneci-
mento de água, o ges-
tor firmou uma parceria 
com a Companhia Mato-
-grossense de Mineração 
(Metamat) e com presi-
dente Juliano Jorge para 
tratar sobre a perfuração 

de poços artesianos e so-
lucionar a falta de abas-
tecimento em algumas 
comunidades situadas na 
zona rural.

O prefeito também esta-
beleceu como meta co-
locar em pleno funcio-
namento todos os Postos 
de Saúde da cidade efeti-
vando assim as melhorias 
necessárias no Sistema 
Único de Saúde (SUS). 
A previsão para entrega 
de algumas unidades está 
marcada já para feverei-
ro.

Benna Lemes tem busca-
do também recursos fe-
derais. Ele foi até Brasília 
–DF onde participou de 
uma reunião no gabinete 
do deputado Emanuel-
zinho. Lá, ele conseguiu 
emenda para aquisição 
de duas ambulâncias des-
tinadas aos Distritos de 
Baús e Aldeias.

O gestor ainda se reuniu 
com o senador Jayme 
Campos e garantiu au-
xilio parlamentar para 
construção do Shopping 
do Produtor Rural. O em-
preendimento tem como 
objetivo dar suporte aos 
pequenos produtores ru-
rais. Jayme assegurou 
que irá destinar os recur-
sos necessários para rea-
lização da obra.

Para infraestrutura edu-
cação, o prefeito contou 
com apoio de Max Russi 
que se comprometeu em 

Divulgação

O gestor tem se empenhado diariamente para sanar os problemas existentes no município

viabilizar uma ajuda a 
Acorizal para substitui-
ção das pontes de ma-
deiras pelas de concreto, 
além de ônibus escolares 
para atender os alunos da 
rede pública de ensino.

Outra iniciativa proposta 
por Benna foi referente 
ao setor do Turismo, onde 
participou de uma reu-
nião com o superintende 
de políticas da Secretaria 
Adjunta de Turismo, Die-
go Orsini, quando deba-
teram sobre as políticas 
públicas existentes para 
o setor.

O prefeito ainda partici-
pou da eleição para pre-
sidência do Consórcio do 
Vale do Rio Cuiabá, des-
tacando a importância 
para o desenvolvimento 
de Acorizal. Ele pontua 
que o município tem difi-
culdades para conseguir 
recursos por falta de cer-
tidões, o que poderá ser 
conseguido através do 
Consórcio, que poderá 
viabilizar verba e execu-
tar obras que vão de en-
contro à necessidade da 
população.

Em busca do melhor fun-
cionamento das Pastas, o 
prefeito promoveu uma 
reunião com secretários 
para implementar um 
plano de trabalho, a fim 
de dar celeridade nas 
questões que envolvem 
os serviços públicos, 
priorizando o bem estar 
da população.

O trabalho que vem sendo 
realizado pelo prefeito já 
tem se traduzido em re-
sultados positivos para o 
município. 

Demonstrando que busca 
sempre o desenvolvimento 
da cidade, sem distinguir 
cor partidária, o gestor es-
teve reunido com vereado-
res da oposição, discutindo 
melhorias e apresentando 
um balanço dos primeiros 
20 dias de trabalho.

O combate à pandemia do 

coronavírus também tem 
atenção especial na Ges-
tão Benna Lemes. dia 
21 Acorizal deu início à 
campanha de vacinação 
contra a Covid-19. 

Inicialmente serão va-
cinados 37 profissionais 
que atuam na linha de 
frente no combate à pan-
demia. Benna frisou que 
mantém uma conversa 
constante com a Secre-
taria de Estado de Saúde 
buscando informações 
sobre a nova remessa do 

imunizante destinada ao 
município e tranquilizou 
os profissionais da saúde 
que dentro do possível, 
todos serão vacinados.

E com menos de um mês 
de administração, Ben-
na reinaugurou a sede 
do Executivo Municipal 
que está de cara nova e 
foi totalmente reforma-
da, possibilitando um 
atendimento digno à po-
pulação e melhores con-
dições de trabalho para 
os servidores.
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Projetos
Após uma pequena pau-
sa, o escritor retoma a 
rotina de produção de 
suas obras este ano com 
o lançamento de mais um 
livro, após ser contem-
plado por um dos editais 
estaduais da Lei Aldir 
Blanc, que tem como fi-
nalidade permitir a exe-
cução correta dos pro-
jetos pelos artistas, com 
data prevista para aconte-
cer em maio.

Outra grande novidade 
anunciada por Antônio 
Pacheco está ligada ao 
lançamento ainda este 
ano do áudiobook Uni-
verso no Espelho, que 
nada mais é que uma gra-
vação de um livro narra-
do em voz, contemplado 
pelo projeto MT Nascen-
tes.

A obra é composta por 
nove contos com uma 
proposta experimental 

LITERATURA /  Nathany Gomes

Poeta Antônio Peres Pacheco 
prepara lançamento de novo livro

Poeta, escritor e jornalis-
ta político, Antônio Peres 
Pacheco, de 57 anos é re-
ferência local quando o 
assunto é literatura.

Morador da capital mato-
-grossense há mais de 
37 anos, Antônio Peres 
ingressou no mundo cul-
tural de forma precoce, 
mais precisamente aos 13 
anos, quando começou a 
escrever seus primeiros 
poemas e, desde então, 
não parou mais.

Segundo ele, sua traje-
tória teve início a partir 
da escrita de crônicas, 
artigos e poesias, o que 
resultou no lançamen-
to de seu primeiro livro: 
Retalhos.

“Em 1984, o movimento 
ao qual eu fazia parte, 
a União dos Poetas do 
Médio Araguaia, lançou 
minha primeira obra cha-
mada Retalhos, que fa-
lava sobre poesias, mais 
parecido com um livreto, 
algo simples e fazia par-
te da nossa ideologia que 
era não produzir nada 
sofisticado e caro, atin-
gindo o maior número de 
pessoas, uma produção 
de baixo custo na época 
e de lá para cá não parou 
mais e tenho apenas dois 
exemplares hoje”, disse 
ao Notícia Max.

O escritor tem como 
principal inspiração os 
poetas Pablo Neruda e 
Vinicius de Moraes, que 
o influenciaram positiva-
mente em sua carreira.

Ao todo o poeta acumu-
la em seu portfólio sete 
obras, entre elas, autorais 
e participações coletivas, 
como por exemplo, Ver-
sos Naufrágios em Rio 
Sem Margens, Punhal 

de Dois Gumes, Ferro e 
Fogo e Café das 4h.

Ao ser questionado sobre 
sua visão em relação ao 
cenário poético no Esta-
do, Antônio afirma que 
são divididas em duas 
vertentes. A primeira é 
sobre o mercado editorial 
e a segunda, em relação à 
produção literária mato-
-grossense.

Para o escritor, o mer-
cado voltado ao gênero 
ainda caminha de forma 
lenta. “Temos duas edi-
toras em Cuiabá, é muito 
pouco. A literatura nunca 
foi um setor econômico 
valorizado e olha que já 
tivemos a oportunidade 
de fazer com que o setor 
desse um salto”.

Ainda segundo ele, o que 
tem salvado, não per-
mitindo que essa chama 
apague, é por meio do 
mercenato público, que 
são as leis de incentivo a 
cultura.

“Nos últimos anos têm 
dado a oportunidade para 
que a produção dos escri-
tores e poetas sejam trazi-
das a público. A lei esta-
dual que de uns três anos 
para cá, onde acontece o 
prêmio Mato Grosso de 
literatura”, pontuou.

Para Peres Pacheco, a 
chegada da tecnologia 
contribui um pouco para 
esse desinteresse das pes-
soas, fazendo que a leitu-
ra torna-se algo ultrapas-
sado nos dias atuais.

“As pessoas acham que 
a troca de mensagens 
por meios dos aplicati-
vos são o suficiente para 
elas se informarem. Na 
verdade não é, estamos 
criando uma sociedade 

totalmente vazia, inculta, 
irracional, desprovida de 
capacidade de leitura da 
realidade que a cerca”, 
completou.

De acordo com o poeta, 
em sua visão, a expecta-
tiva era que a literatura 
fosse dar um salto com 
passar do tempo, elevan-
do a humanidade para 
outro patamar, no entan-
to, não foi isto que acon-
teceu.

“O que temos hoje? Uma 
sociedade altamente tec-
nologizada e pelos mo-
vimentos coletivos que 
a gente observa, não so-
mente no Brasil, mas no 
mundo inteiro, há um 
retrocesso no comporta-
mento das pessoas, onde 
a literatura, cultura, arte, 
tudo aquilo que virou 
alvo de elevação do es-
pírito do indivíduo, vi-
rou alvo de preconceito” 
elencou.

Para o escritor, o mercado voltado ao gênero ainda caminha de forma lenta

com a mistura com forte 
grau de intertextualidade 
juntamente com aquelas 
já conhecidas de autores 
consagrados.

“Eu recrio os universos 
a partir de personagens 
dessa mesma história, 
mas que não tiveram o 
protagonista. 

Eu pego esses perso-
nagens que não são os 
narradores, os principais 
personagens, mas eles 
contam as mesmas histó-
rias através de seus pon-
tos de vistas, emoções”, 
acrescentou.

Sobre seu maior desejo, 
Peres defende a inserção 
da literatura e poesia no 
consumo popular, rever-
tida em uma necessidade 
cotidiana.

Êxtase
Seria fardo a saudade 
Fosse o amor a lápide Da 
musa distante Ébria e 
inerte rocha Eis que no 
entanto Há no peito despido 
de medos Fogo e sangue 
pulsante Vidas que brotam 
em rompantes A cada 
despedida da aurora No 
canto silencioso Das noites 
que partem céleres Rumo à 
ocasos ocidentais Amantes 
improváveis celebram 
Felicidades perenes Em 
encontros casuais. 

Antonio P. Pacheco

Antônio Peres Pachec

“É a mesma obra, 
porém dentro 
dela teremos 

outro produto, 
uma obra dupla, 
que eu acho bem 

interessante”.



Notícia Max – O senhor está res-
ponsável pelo fortalecimento ins-
titucional com demais Poderes, e 
sendo ex-vereador tem um maior 
conhecimento do funcionamento 
da Câmara. Nesse segundo man-
dato, o senhor acha que Emanuel 
terá uma oposição mais branda no 
Legislativo?

Luís Claudio – Na função de se-
cretário de Governo será nosso 
papel estreitar o relacionamento 
não somente com o Poder Legisla-
tivo, mas com todas as instituições 
de controle, órgãos de controle 
e sociedade civil organizada, em 
especial com a Câmara Munici-
pal. Como eu já tive experiência 
de ser legislador por quatro anos, 
acredito que vamos conseguir fa-
lar um pouco da mesma linguagem 
do parlamentar que em muitas das 
vezes precisa ser ouvido em seus 
posicionamentos, críticas, até para 
uma possível decisão de voto des-
se parlamentar. Então, vamos fazer 
esse estreitamente com a Câmara 
Municipal, assim como também 
com todos os órgãos e poderes ins-
tituídos.

Notícia Max – Como o senhor 
analisa a relação entre Prefeitura 
e Governo do Estado?

Luís Claudio - Se analisarmos 
esses últimos quatros anos, o po-
der Executivo municipal ficou na 
defensiva, o prefeito Emanuel Pi-
nheiro sempre respondendo aos 
ataques que vinha sofrendo, tanto 

do Governo do Estado, quanto da 
oposição, capitaneada, talvez ou 
não, a gente não pode afirmar isso. 
Ficamos na defensiva e eu vejo 
isso com muita tristeza o Governo 
do Estado partir para esse tipo de 
ataque, às vezes direto e outros in-
diretos. A última foi à escolha do 
novo modal, sem sequer ouvir o 
município, como se o cidadão que 
morasse em Cuiabá fosse cidadão 
do Estado e não do município. As 
pessoas vivem aqui e o que gente 
quer é ser ouvido, queremos res-
peito. O prefeito Emanuel ganhou 
a eleição e isso tem que ser respei-
tado pelo governador Mauro Men-
des (DEM) e espero que volte essa 
relação institucional, pelo menos 
da parte deles, porque nós sempre 
ficamos abertos ao diálogo. Agora, 
é hora de passar um pano nisso e 
reestreitar a relação institucional, 
pois quem ganha com isso é o 
povo cuiabano.

Notícia Max – A Prefeitura tem 
se pautado em ouvir diversos seg-
mentos da sociedade. Isso terá 
continuidade nesse segundo man-
dato?

Luís Claudio – É uma função da 
Secretaria de Governo, determi-
nação do nosso prefeito Emanuel 
Pinheiro, nós estreitarmos essa 
relação com a sociedade civil or-
ganizada, ouvirmos as demandas, 
debatermos com a sociedade para 
que possamos, por exemplo, im-
plementar projetos de lei de acordo 
com o que o povo quer. O governo 

de Emanuel Pinheiro é popular, 
que vem de suas bases, seu povo, 
e nada mais justo que ouvi-los em 
todas essas demandas.

Notícia Max – O senhor vem acu-
mulando a Secretaria de Cultura, 
Esporte e Lazer, sendo que o pre-
feito vem ouvindo o segmento cul-
tural para definir um nome para 
a Pasta. Já há alguma definição 
quanto ao futuro secretário?

Luís Claudio – Estou nomeado 
interinamente, respondendo pela 
Secretaria de Cultura e posso di-
zer que todo bom soldado não re-
cusa missões. A missão dada pelo 
prefeito deve ser cumprida e eu 
cumpro com maior orgulho e de-
dicação. Espero que ele contemple 
logo, escolha o titular da pasta. 
Enquanto isso não ocorrer, vamos 
trabalhar firmemente na condução 
daquela Pasta, no desenrolar dos 
projetos que estão lá, no encami-
nhar das obras em andamento, 
principalmente do Centro Históri-
co aqui da nossa cidade, e vamos 
buscar fazer o melhor enquanto 
secretário interino de cultura.

Agradeço somente, sentimento 
é esse pela missão a mim dada. 
Como filho de militar recebo as-
sim, missão dada é missão cum-
prida, então eu agradeço muito a 
confiança que o prefeito Emanuel 
tem em nossa fidelidade, capacida-
de de tocar duas grandes secreta-
rias. No mesmo afinco que tenho 
pela Secretaria de Governo, tenho 

na Secretaria de Cultura, enquanto 
essa missão estiver ao meu alcance 
ela será feita com maior carinho e 
maior zelo.

Notícia Max – Um dos destaques 
do esporte cuiabano, o Dutrinha, 
já está em fase final de obras. Já 
há um prazo para inauguração e 
como vai funcionar o espaço es-
portivo?

Luís Claudio – Esse espaço públi-
co que a Prefeitura vai entregar a 
critério do prefeito, que ainda irá 
definir a data, ainda está em fase 
final, o que a gente chama de per-
fumaria, acabamento, embeleza-
mento daquele espaço. Estamos na 
fase do estacionamento, parte dos 
fundos, para quando for permitido 
as pessoas irem até o local acom-
panhar presencialmente, colocar 
seus veículos na parte de trás do 
estádio, estamos nessa fase. Agora, 
fica a critério do prefeito marcar a 
data. Acredito que até meados da 
segunda quinzena de fevereiro a 
gente entregue a chave do Dutri-
nha para o prefeito marcar a data 
da sua inauguração.

Notícia Max – O senhor teve uma 
boa colocação na eleição, ficando 
na primeira suplência. Tem a ex-
pectativa de assumir uma cadeira 
na Câmara Municipal?

Luís Claudio – Fomos o sétimo 
vereador mais votado desta últi-
ma eleição. Infelizmente por coe-
ficiente eleitoral do nosso partido 

permitiu a eleição de apenas dois 
companheiros, o vereador Mar-
crean Santos (PP) e Demilson No-
gueira (PP). A decisão das urnas é 
explícita na forma como fazemos 
política pública. Nós respeitamos 
isso, fomos convidados pelo pre-
feito para ser o primeiro secretário 
escolhido nesse novo mandato, 
com muito orgulho recebemos 
esse convite e confesso que não te-
nho a pretensão de voltar, mesmo 
que algum vereador titular ceda a 
vaga, eu não tenho a pretensão de 
voltar.

Quero cumprir a missão que o pre-
feito nos deu que é secretário de 
Governo, estar aqui criando pon-
tes com comunidade, com o par-
lamento, para que dessa forma eu 
possa contribuir ainda mais com a 
nossa cidade aqui no Executivo.

A princípio está completamente 
descartado. Sou oriundo do Judi-
ciário, passei pelo Legislativo e 
encaro essa missão do Executivo 
como uma novidade para mim, 
para minha vida profissional. Es-
tou muito feliz aqui. Trabalhamos 
muito, mas a gente sabe que cada 
trabalho, ação, programa e projeto 
que a gente consegue tirar do pa-
pel e desenvolver para nossa cida-
de é um ganho espetacular para o 
cidadão. Aqui, acredito que posso 
contribuir ainda mais como uma 
pessoa pública para nossa socie-
dade, sendo secretário de Gover-
no na gestão do prefeito Emanuel 
Pinheiro.

Luís CLaudio:
 “A princípio está completamente descartada 

uma volta à Câmara; quero cumprir a missão 
que o prefeito me deu”

Por NATHANY GOMES

Com uma votação expressiva nas urnas e mais de três mil votos que, no entanto, não foram 
suficientes para alcançar a reeleição nas eleições municipais de 2020, o ex-vereador de Cuia-
bá, Luís Cláudio, agora compõe o primeiro escalão na gestão do prefeito Emanuel Pinheiro 
(DEM).

Atualmente, ele é responsável por duas importantes secretárias da administração, sendo estas 
de Governo e interinamente a de Cultura, Esporte e Lazer.

Ao ser questionado se possui a pretensão de ocupar novamente uma cadeira no Legislativo 
cuiabano, uma vez que encontra-se na primeira suplência, Luís Cláudio afirmou que a pos-
sibilidade, até o momento, está descartada e que sua prioridade é fazer um bom trabalho no 
Executivo Municipal.

“Quero cumprir a missão que o prefeito nos deu que é secretário de Governo, estar aqui crian-
do pontes com a comunidade, o parlamento, para que dessa forma eu possa contribuir ainda 
mais com a nossa cidade aqui no Executivo. A princípio está completamente descartado”, 
destacou ao Notícia Max.

Ainda durante entrevista, o gestor destacou alguns pontos principais de seu trabalho e se com-
prometeu a facilitar o diálogo em busca do melhor entendimento entre os Poderes.

“É uma função da Secretaria de Governo, determinação do nosso prefeito Emanuel 
Pinheiro, nós estreitarmos essa relação com a sociedade civil organizada, ouvirmos 
as demandas, debatermos com a sociedade para que possamos, por exemplo, imple-
mentar projetos de lei de acordo com o que o povo quer.”

“Trabalhamos muito, mas a gente sabe que cada trabalho, ação, programa e projeto 
que a gente consegue tirar do papel e desenvolver para nossa cidade é um ganho 
espetacular para o cidadão.”
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VICE ATUANTE / Nathany Gomes

Stopa diz que não tem medido 
esforços em busca de recursos

O prefeito da Capi-
tal Emanuel Pinheiro 
(MDB) vive outra rea-
lidade em seu segundo 
mandato. Isto porque 
o seu atual vice-prefei-
to, José Roberto Stopa 
(PV), está tendo uma 
atuação marcada pela 
participação direta na 
gestão, situação bem di-
ferente da anterior, onde 
seu antecessor possuía 
um desempenho apaga-
do.

Atualmente Stopa acu-
mula dois cargos, além 
de ser vice-prefeito, ele 
também é responsável 
pela Secretaria Munici-
pal de Obras. A escolha 
de seu nome para com-
por o staff se dá devido 
ao excelente trabalho 
que desenvolveu na ges-
tão anterior, à frente da 
Secretaria de Serviços 
Urbanos.

Em entrevista ao Notí-
cia Max, o vice-prefeito 
afirmou que não tem 
medido esforços em ir 
em busca de recursos 
voltados às iniciativas 
do Executivo Municipal 
e ressaltou as diversas 
obras que já foram e 
serão inauguradas em 
Cuiabá, com o objetivo 
de melhorar a qualidade 
de vida da população.

“O que estamos fazen-
do é estar em contato 
diuturnamente com a 
Caixa Econômica, Ban-
co Nacional de Desen-
volvimento Econômico 
e Social (BNDES), no 
sentido de garantir o 

que temos, pois já te-
mos muita coisa, como 
por exemplo, Contor-
no Leste, mais de R$ 
100 milhões, reforma 
e ampliações da Feira 
do Porto, viadutos, têm 
muita coisa. Estamos 
administrando com res-
ponsabilidade para não 
perder”, disse.

Stopa ainda destacou 
que se houverem no-
vas oportunidades para 
captação de recursos, 
estas não serão perdi-
das, possibilitando o 
investimento em outros 
projetos da administra-
ção atual.

“Já começamos a tra-
balhar em um projeto 
de energia solar para o 
município de Cuiabá, 
enfim, vamos procurar 
inovar sim, mas sempre 
com responsabilidade, 
respeitando as contas 
públicas e o nosso limi-
te”, elencou.

Outra grande novidade 
anunciada por Stopa 
foi destinação de uma 
emenda parlamentar 
feita pelo senador Car-
los Fávaro (PSB), no 
valor de R$ 12 milhões, 
para ser aplicada no 
Sistema Único de Saú-
de (SUS). O montante 
será enviado para Ca-
pital em duas parcelas, 
respectivamente nos 
meses de fevereiro e 
março deste ano.

“Era uma promessa do 
senador ajudar Cuia-
bá, um compromisso 
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dele feito com o prefei-
to Emanuel Pinheiro e 
nós fizemos uma visita 
apenas para que o sena-
dor pudesse nos garan-
tir e garantiu. São R$ 6 
milhões em fevereiro e 
outros R$ 6 milhões em 
março”, explicou.

Dupla jornada
Sobre o desafio de exer-
cer duas ocupações, 
Stopa reforçou que am-
bas se complementam, 
no entanto, sua atenção 
maior é voltada para a 
Secretaria de Obras.

“Procuro estar sempre no 
finalzinho da tarde na Pre-
feitura de Cuiabá e quan-
do necessário fazer o meu 
papel de vice-prefeito, 
porém, o compromisso 
maior de realizações está 
na Secretaria de Obras”, 
relatou.
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“Vamos procurar inovar sim, mas sempre com responsabilidade, respeitando as contas 
públicas e o nosso limite”, elencou José Roberto Stopa

“Como vice eu busco ob-
viamente dar a sustenta-
ção política e equilíbrio ao 
prefeito Emanuel Pinheiro 
e também tratar com as 
secretarias, entender toda 
a prefeitura para que possa 
contribuir com a gestão”, 
finalizou.

Vice-prefeito ressalta que mantém contato com a Caixa Econômica e Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES)
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ENTREGA DE 250 VIATURAS / Da Redação 

Botelho: “Sem o apoio da Assembleia 
Legislativa nada disso estaria ocorrendo”
A parceria entre a Assem-
bleia Legislativa e o Go-
verno do Estado mais uma 
vez se traduziu em benefí-
cio para a população ma-
to-grossense. Desta vez o 
apoio do Legislativo es-
tadual proporcionou que 
o Estado entregasse 250 
viaturas às forças de se-
gurança de Mato Grosso.

“Se não fosse a Assem-
bleia Legislativa, nada 
disso estaria acontecen-
do. Agora serão grandes 
entregas, muito trabalho 
para o nosso Estado. A 
Assembleia tem sido par-
ceira, tem tido a coragem 
de fazer as mudanças ne-
cessárias”, afirmou o pre-
sidente da AL, deputado 
Eduardo Botelho (DEM).

Botelho lembra que a 
Assembleia foi um dos 
principais responsáveis 
pelo reequilíbrio fiscal do 
Estado, o que possibilitou 
que a Gestão Mauro Men-
des retomasse os investi-
mentos e principalmente 
tivesse condições de lan-
çar o programa Mais MT, 
que prevê investimentos 
públicos divididos em 12 
grandes eixos estruturan-
tes: Segurança; Saúde; 
Educação; Social e Habi-
tação; Desenvolvimento 
Econômico, Emprego e 
Renda; Infraestrutura; 
Turismo; Cultura, Esporte 
e Lazer; Simplifica MT; 
Eficiência Pública; Meio 
Ambiente; Agricultura 
Familiar e Regularização 
Fundiária.

“Sem o apoio da Assem-
bleia Legislativa nada 
disso estaria ocorrendo. 

A Assembleia fez esse 
trabalho, desde janeiro de 
2019, para dar essa con-
dição ao governo. Agora 
estamos começando a co-
lher os resultados. 

Entregamos maquinários 
agrícolas para a agricul-
tura familiar e novas via-
turas para a segurança 
pública”, disse o parla-
mentar.

O deputado ressalta ain-
da que daqui para fren-
te vai ser um período de 
entregas, resultado desse 
trabalho de dois anos da 
Assembleia.

“Agora vamos colher o re-
sultado desse trabalho de 
dois anos. Todas as secre-
tarias estão com um gran-
de programa de obras, de 
execuções”, observou.

Eduardo Botelho ainda 
argumentou que “o Esta-
do hoje tem credibilidade, 
e o exemplo está visível. 
Olha só esse exemplo de 
hoje, a economia nesta 
locação de veículos, antes 
era R$ 6.800 por veículo, 
agora, R$ 3.600”.

A redução no valor do 
contrato das 250 cami-
nhonetes entregues aos 
chefes das forças de Se-
gurança também foi des-
tacada pelo governador 
Mauro Mendes, que res-
saltou que essa economia 
foi obtida graças à recu-
peração econômica e fis-
cal do Governo de Mato 
Grosso, que na atual ges-
tão passou a pagar em dia 
seus fornecedores e servi-
dores.
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“Quem paga em dia, 
compra bem. O Governo 
do Estado recuperou sua 
credibilidade e tem fama 
de bom pagador no mer-
cado. Por isso consegui-
mos aplicar o dinheiro do 
cidadão de forma mais 
eficiente, com grandes 
descontos. Economia que 
é revertida em mais ser-
viços e ações aos mato-
-grossenses”, afirmou.

Para o governador, é fun-
damental que as os agen-
tes que atuam na Segu-
rança Pública possuam 
estrutura para desempe-
nhar suas funções na de-
fesa do cidadão.

“É um importante inves-
timento para equipar to-
dos os nossos batalhões, 

todas as nossas unidades. 
Polícia Civil vai receber, 
Polícia Militar, os Bom-
beiros, a Politec, o Socio-
educativo. A representan-
te do Socioeducativo me 
falou que trabalha lá há 
30 anos e nunca recebeu 
nenhuma viatura nova no 

Socioeducativo. Só re-
cebia aquilo que sobrava 
dos outros órgãos. E ago-
ra ela recebeu 5 unida-
des”, ressaltou.

Ao todo, o Sistema Socio-
educativo está recebendo 
cinco caminhonetes. Já a 
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Polícia Militar, 109; a Po-
lícia Judiciária Civil, 102; 
a Perícia Oficial e Identi-
ficação Técnica (Politec), 
17; Grupo Especial de 
Segurança na Frontei-
ra (Gefron), 12 e Corpo 
de Bombeiros Militar 
(CBM), cinco viaturas.

Governo do Estado entregou 250 viaturas às forças de segurança de Mato Grosso

Botelho: “Estamos começando a colher os resultados. Entregamos maquinários agrícolas para a agricultura 
familiar e novas viaturas para a segurança pública”

Presidente da AL destacou apoio ao governo para retomada do equilíbrio fiscal esequentemente investimentos em todos setores do Estado
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COMBATE À COVID-19 / Da Redação 

Mauro Mendes garante abertura de 75 novos leitos de UTIs

O governador Mauro 
Mendes (DEM) afirmou 
na semana passada que 
a gestão continua com 
o trabalho sério para re-
duzir os impactos da co-
vid-19 em Mato Grosso 
e que planeja abrir mais 
75 leitos de Unidades de 
Terapia Intensiva nas pró-
ximas semanas.

“Além de todas as UTIs 
que já abrimos desde o 
início da pandemia, esta-
mos com o planejamento 
para abrir nas próximas 
semanas mais 50 direta-
mente pelo Estado e arti-
cular a abertura de outras 
25 em parceria com as 
prefeituras”.
Conforme Mendes, de-
vem ser abertos mais 40 
leitos de UTIs no Hospi-
tal Estadual Santa Casa, 
além de 10 leitos no Hos-
pital Regional de Sinop e 
outros 25 não foram re-
levadas as cidades, mas 
serão em parceria com as 
Prefeituras.

“Temos trabalhado para 
abrir novos leitos, e fa-
remos parceria com as 
Prefeituras. O governo 
pagando e as Prefeituras 
se responsabilizando em 
cuidar operacionalmente 
destas UTIs”, pontuou o 
governador.

Outra ação de combate à 
pandemia são as conver-
sas visando uma compra 
direta da vacina contra a 
covid-19. Mato Grosso é 
um dos estados brasilei-
ros que se movimentam 
para tentar adquirir o 
imunizante. Até o mo-
mento, o Estado recebeu 
pouco mais de 161 mil 
doses da Coronavac e da 
Astrazeneca.

“Enviei mais uma carta 
pedindo a possibilidade 
de compra de mais de 1,5 

milhão de doses. Estamos 
na expectativa de alguns 
desses fornecedores, que 
têm vacinas aprovadas 
em diversos países e em 
diversos organizações in-
ternacionais de certifica-
ção, uma vez que, segun-
do a legislação, pode ser 
utilizado no Brasil. Mas, 

até agora, não consegui-
mos, ninguém conseguiu 
ter êxito neste sentido”, 
disse o governador.
O governo ainda iniciou 
um novo tipo de teste 
para detecção do novo 
coronavírus no Centro 
de Triagem instalado na 
Arena Pantanal.

Mauro: “Temos trabalhado para abrir novos leitos, e faremos parceria com as Prefeituras”

50 novos leitos de UTIs serão abertos diretamente pelo Estado e outros 25 em parceria com as Prefeituras
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“Substituímos os tes-
tes rápidos do Centro 
de Triagem Covid-19 
por testes com pesqui-
sa de antígenos, que 
são mais assertivos e 
ajudarão a fazer o de-
vido encaminhamento 
às pessoas acometidas 
com a covid-19, evi-

tando o agravamento 
dos quadros e conse-
quentemente as inter-
nações”, pontuou o go-
vernador.

A nova modalidade é 
considerada mais efe-
tiva pelos especialistas 
e ideal para o diagnós-

tico de pessoas com a 
covid-19, ao invés da 
análise do sangue, fei-
ta no teste rápido. 

De acordo com o go-
verno, já foram com-
prados 100 mil testes 
que já começaram a 
ser realizados.
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Não fui eu que ordenei a você? Seja forte e corajo-
so! Não se apavore nem desanime, pois o Senhor, o 
seu Deus, estará com você por onde você andar”. 

Josué 1:9

Quais os vegetais ricos em 
proteínas vegetais?

ESPINAFRE
Com 49% de proteína na sua composição, o alimento 

lidera a lista dos vegetais. 

COUVE
Folha muito usada em refogados e sucos apresenta 45% 

de proteínas, além de ser rica em vitamina C, A e B6, fibras, 
cálcio, ferro e fósforo.

BRÓCOLIS 
Também apresenta 45% de proteínas. É um vegetal rico 

em minerais, vitaminas e fibras, além de ter propriedades 
alcalinas que auxiliam no equilíbrio do organismo.

COUVE-FLOR
Com 40% de proteínas, ele é fonte de potássio, proteína, 

magnésio, fósforo, fibras, vitamina B6 e ácido fólico.

SALCINHA
Muito usada na cozinha e como opção de chá refres-

cante, a salsa apresenta 34% de proteína. No cardápio, ela 
acrescenta vitaminas A, C e K que auxiliam no nosso sistema 
imunológico e cardiovascular.

PEPINO
O pepino não é somente bom para a pele, ele é rico vita-

mina C, B5, potássio, magnésio, folato, fibras e antioxidantes. 
Composto 90% de água, o vegetal apresenta 24% de proteína 
que podem beneficiar os músculos.

PIMENTÃO
O vegetal possui 22% de proteínas e apresenta boas 

quantidades de vitaminas C e A e minerais como cálcio, fósforo 
e ferro. Ele também é rico em capsaicina, uma substância com 
propriedades vermífugas que ajudam a limpar o estômago.

REPOLHO
Com 22% de proteína, o vegetal possui fibra insolúvel, um 

tipo de carboidrato que ajuda a manter o sistema digestivo 
saudável.

TOMATE Muito usado em saladas, o fruto apresenta 18% 
de proteína, além de ser rico em vitaminas A, B e C, fósforo, 
ferro, potássio e antioxidantes, como o licopeno.

LIBRA
É uma semana importante para cortar e encerrar atividades com amigos 
ou um grupo de pessoas. Um projeto será encerrado e é chegado o mo-

mento de adotar novas posturas. O desapego é crucial para que possa conduzir 
as suas ideias e os seus projetos com maior liberdade. 

ESCORPIÃO
A semana vem com desafios para avaliar como você deve adequar à re-
lação com uma pessoa. Os seus sentimentos e as suas vontades ficam 
expostos, gerando desafios que precisam ser encaminhados para uma 

resolução definitiva. A necessidade de reconhecimento e um foco mais apurado 
das suas metas podem não ir ao encontro das necessidades.

SAGITÁRIO
Nesta semana será preciso averiguar o quanto você está disponível para 
a vida. Isso significa que, sim, você está com uma visão muito restrita 
das possibilidades que pode alcançar em sua rotina e na relação com as 

pessoas próximas. Fica uma pergunta importante: você está disposto a mudar e 
renovar a sua forma de enxergar pessoas e situações?

CAPRICORNIO
As preocupações financeiras ficaram ainda mais fortes nesta semana. É 
importante obter equilíbrio na forma como vem lidando com os recursos 
materiais compartilhados, com foco nos dependentes financeiros. O de-

sejo de cortar tudo e começar do zero pode acontecer, o que será muito positivo 
se tiver consciência do seu verdadeiro valor. 

AQUÁRIO
É uma semana de desafios no relacionamento com pessoas ou espe-
cificamente direcionada a uma pessoa. Aliás, você pode ser levado a 

cortar relações ou projetos com algumas pessoas, por causa de uma pessoa 
em especial. O fato é que você está resistente, o que não é positivo para o seu 
desenvolvimento. 

PEIXES
A semana pede atenção na forma de administrar as relações de trab-
alho, tendo em vista as renovações que vêm sendo realizadas. Podem 
acontecer problemas que afetam o seu reconhecimento. O cenário tam-

bém gera demissões e cortes. É realmente uma semana para avaliar como pode 
renovar a rotina de trabalho, com foco em novos projetos. 
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Você está em busca de um bom filme 
para ver na Netflix!?
Confira esse filmaço que preparamos 
pra você!!

Don’t Look Up 
Como se não bastasse colocar os astros Leon-
ardo DiCaprio e Jennifer Lawrence para contra-
cenar pela primeira vez, o longa ainda reserva as 
participações de Meryl Streep, Cate Blanchett e 
tantos outros nomes famosos. O fato liga imedi-
atamente nosso radar para o Oscar 2022.

3 e 1/2 xícaras (chá) de arroz branco ou inte-
gral cozido 1 ovo 1/2 xícara (chá) de farinha 
de rosca 1/2 xícara (chá) de queijo muçarela 
ralado 1 cebola pequena ralada 1 dente de 
alho picado 50g de queijo parmesão ralado 
Sal, pimenta-do-reino e cheiro-verde picado a 
gosto Óleo para untar

ingredientes Como Fazer
Em uma tigela, amasse os grãos de arroz com um 
garfo. Adicione o ovo, a farinha de rosca, a muçare-
la, a cebola, o alho, o parmesão, sal, pimenta, 
cheiro-verde e mexa até dar liga. Divida a massa 
em 6 porções e modele os hambúrgueres. Aqueça 
uma frigideira antiaderente untada com óleo, em 
fogo médio, e doure por 3 minutos de cada lado. 
Sirva, se desejar, acompanhado de pão e salada.

Hambúrguer de arroz

u L i n á r i aC

ARIES
Nesta semana é preciso renovar as suas posturas e encaixar-se a 
experiências que reconheçam o seu mérito. Pode ser que você tenha 
passado por experiências que afetaram a sua autoestima e agora 

chegou o momento de pegar de volta toda a sua alegria e o seu bem-estar. 
Há necessidade de ser encarado com mais atenção e dedicação da sua parte.

TOURO
Nesta semana será preciso realizar uma ação nova para construir 
uma estrutura diferente em sua jornada. A relação com a família pode 
ser afetada negativamente, gerando cortes, imprevistos e afastamen-

tos. Se você estiver aberto ao novo, fique tranquilo, porque as decisões camin-
harão com mais fluidez.

GEMEOS
Nesta semana, as relações com algumas pessoas serão encerradas. 
É preciso ter compreensão do momento pelo qual você vem pas-

sando, porque tais resistências ao novo podem prejudicá-lo muitíssimo. É uma 
semana para refletir em silêncio sobre como deseja atuar com as suas ideias e 
os seus pensamentos, porque renovação se faz necessária. 

CANCER
Nesta semana é preciso compreender o quanto você está disponível 
para mudar o foco na forma de obter ganhos materiais. O trabalho e 

o desenvolvimento em grupo devem ser renovados e, por causa disso, será 
natural mudar a rota. É muito importante olhar com realidade as suas ações 
e intenções.

LEÃO
Nesta semana você deve perceber melhor as suas necessidades. 
Uma nova postura será fundamental para obter soluções envolvendo 

parceiros, sócios ou pessoas que exigem mais de você. Busque entender o 
quanto a vida exige sabedoria para entender e se relacionar com pessoas. 

VIRGEM
Nesta semana há mudanças que afetam a autoestima e o seu estado 
emocional. O céu exige de você habilidades emocionais para interagir 

com as renovações em sua rotina, no trabalho e na saúde. É preciso entender 
o quanto você vem relutando a mudar algumas em suas posturas.
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IRENECarvalho

Ralf Leite, com sua sobrinha Helena!! Felicidades gatinha!!

Danilo Amorim, no Copacabana Palace! Top!!

Danilo e Michelle Rondinelli!! Momento namoro na praça! Fofos!

Linda família, Angela Asckar e Gui Corral, com seu pequeno felizes com a espera do baby 
em breve! Deus abençoe!
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Estética Real Corpo. Esteticista e Cosmetóloga, Elaine Damatta - Whats (65)  99223-1953 

Lipoenzimática.
ELIMENE as 
gordurinhas 
localizadas.
5 sessões por
apenas:
R$ 500,00
(promoção)


